

Minister of State
(Human Resources Development)



Ministre d'État
(Développement des ressources humaines)

Ottawa, Canada K1A 0J9

International Adult Learners' Week begins September 8, 2005, with **International Literacy Day** and provides an opportunity to reflect on the importance of literacy in our lives and society.

The Adult Literacy and Life Skills Survey, released in May 2005, found that 42 percent of adult Canadians lack the basic literacy skills needed to participate in the knowledge-based economy and society.

Human Resources and Skills Development Canada is working with provinces, territories and stakeholders to create a comprehensive strategy in support of literacy and essential skills development.

During my recent tour to discuss the national literacy challenge, communities told me that literacy is the key to lifelong learning and a prosperous society. I encourage all Canadians to practise their literacy skills, not just on September 8, but all year long.

Le 8 septembre 2005, la **Journée internationale de l'alphabétisation** donnera le coup d'envoi à la Semaine internationale des apprenants adultes. Ce sera l'occasion de réfléchir à l'importance de l'alphabétisation dans notre vie et dans notre société.

Selon les résultats de l'Enquête sur la littératie et les compétences des adultes, diffusés en mai 2005, 42 p. 100 des adultes canadiens n'ont pas les capacités de lecture et d'écriture nécessaires à leur intégration à la société et à l'économie du savoir.

Ressources humaines et Développement des compétences Canada travaille avec les provinces, les territoires et les parties intéressées à l'élaboration d'une stratégie détaillée, à l'appui de l'alphabétisation et du développement des compétences de base.

Lors de ma récente tournée d'échanges avec les collectivités sur le défi national de l'alphabétisation, les gens m'ont affirmé que l'alphabétisation était la clé de l'apprentissage continu et d'une société prospère. J'invite tous les Canadiens et Canadiennes à améliorer leurs habiletés de lecture et d'écriture, non seulement le 8 septembre, mais bien tout au long de l'année.

Claudette Bradshaw, P.C., M.P./C.P., députée

Canada